SESION No. 129

SANTIAGO, 22 de Ago to de 1980 .-

ASISTENTES: Jorge Mario Quinzio, Carlos Andrade, Ignacio Balbontín, Pedro Jesús Rodríguez, Lilian Jara, Julio Subercaseaux, Alejandro Sil va, Patricio Aylwin, Francisco Cumplido, Hugo Pereira, Jorge Molina, Hugo Fruhling, Patricio Chaparro, Manuel Sanhueza, Gerardo Espinoza, Sergio Teitelboin, Eugenio Tironi, Jorge Correa.

PRESIDIO: Manuel Sanhueza C.

Se dá comienzo a la sesión con la presentación del documento preparado por don Pedro Je ús Rodríguez. Se le somete a la di sensión y aprobación de los asistentes.

ALEJANDRO SILVA B. :

Señala que se debe incorporar al texto una frase abierta a las FF.AA., que les permita entender que el "NO" les da la posibilidad de restaurar la institucionalidad quebrantada.

LILIAN JARA:

Propone modificar la primera frase del documento, en el sentido de que sea aprobar o rechazar es a Pinochet y no la Constitución.

PEDRO JESUS RODRIGUEZ :

Sostiene que la primera frase solo reconoce un hecho y en puntos posteriores se aclara el real sentido que tiene la convoca toria.

ALEJAN O SILVA

Manificata que debe aprovarse el texto preparado por don Pedro Jesús Rodríguez. Señala también que al margen de este documen to se debe hacer incapie en la necesidad de que exista un Cuerpo Electeral conformado con anterioridad a toda convocatoria.

MANUEL SANHUEZA :

Informa de la conferencia de pren a que se ofrocerá el martes próximo, y la posibilidad de efectuar otras con posterioridad en torno a nuestra alternativa frente a la convocatoria.

EUGENIO TIRONI

Debería incluirse una frase que deslegitime el plebisci to y que la poltura en favor del NO sea una forma de protesto frente al llamado del Ejecutivo.

PEDRO JESUS RODRIGUEZ :

Hace ver que el texto esta redactado en términos de recomendación, y no de un llamamiento definitivo por una determinada postura.

IGNACIO BALBONTIN ;

Plantea un acuerdo frente al sentido del documento pre sentado a discusión. Sostiene que debería reducirse a fin de que quedara más enfático. En cuanto al punto octavo, piensa que las FF.AA. no están comprometidas, la convocatoria de Pinochet los com prometería frente a la historia.

MANUEL SANHUEZA :

Se dá por aprobado el documento.

JORGE CORREA :

Propone que se reelabore el documento en dos versiones, una más academica y otra de carácter más plebiscitario. Aprobado.

JORGE MARIO QUINZIO:

Plantea la necesidad de establecer contacto con las provincias, especialmente a través de visitas.

MANUEL SANHUEZA :

Señala que el tema se trató en la reunión del Comité Directivo y se están estableciendo los contactos necesarios.

LILIAN JARA :

Propone gravar cassette con opiniones de integrantes del Grupo y enviarlos a provincias. Aprobado.

ALEJANDRO SILVA :

Piensa que éste plebiscito, ha permitido que la oposición se una, y que ello tiene importancia a futuro.

MANUEL SANHUEZA :

Informa que la unidad frente al rechazo ya se está manifestando frente a algunos hechos concretos.

LILIAN JARA:

Sostiene que es importante citar a todas las personas que están vinculadas al Grupo a fin de enterarlas sobre las actuaciones que se están realizando.

PATRICIO AYLWIN :

Informa sobre su intervención en la Escuela de Derecho de la Universidad Católica.

MANUEL SANHUEZA:

Dá cuenta de un acto realizado en la Academia de Humanismo Cristiano.

LILIAN JARA :

Propone reproducir documentos preparados por Jorge Millas y otras personas sobre el significado del "CAOS".

HUGO PEREIRA :

Informa sobre documento (se lee) presentado en reunión de la Academia de Humanismo y en que se invita a los profesionales del país lo suscriban.

EUGENIO TIRONI :

Señala que el documento sobre Compromiso con la Democra cia no se ha terminado de elaborar aún, por la tarde lo hará llegar a la Comisión, para que sea repartido.

MANUEL SANHUEZA :

Reitera pedido de inscribirse tanto para dar charlas como para posibles viajes a provincias.

La tabla para la conferencia de prensa del próximo martes se cerrará el lunes debido a la forma como se han ido presentan do los acontecimientos.

HUGO FRULHING :

Informa que está haciendo gestiones para confeccionar una lista de todas las personas detenidas a propósito del plebiscito.

Se levanta la sesión a las 11,25 hrs.